



はじめのいっぽ

芝久保小学校1年生
学年だよりNo.15
令和3年1月13日(水)

道徳授業地区公開講座の授業を実施しました

本日5校時に、全学級で道徳授業地区公開講座の授業を行いました。今年度は、残念ながら保護者の皆様に参観していただくことができませんでしたので、今日の授業を通して、子どもたちに考えてほしいことをお伝えします。御家庭でも、本日の授業についてのお話をしていただければ幸いです。どうぞよろしく願いいたします。

なお、授業の様子を、近日中に、ホームページに掲載しますので御覧ください。

1 主題名 みんないっしょに（公正、公平、社会正義）

2 ねらい

だれにでも公正、公平な態度で接することのよさに気づき、違いにとらわれずに行動しようとする心情を育てる。

教材「げんきな てるくんと」のあらすじ

お絵かきや読書が好きなおとなしい「わたし」は、体も声も大きくて元気なてるくんがちょっとこわい。そう思う一方で、仲良くなりたいとも思っている。

■御家庭で話題にしていきたいこと

この段階の子どもたちは、学校生活にも慣れ、遊びや学習を通して、学級にはいろいろな友達がいることに気付いています。いろいろな友達の違いにとらわれることなく互いに関わり合うことにより、心が通じ合い、そこに確かな友情が生まれます。それがあってこそ心の安定が図られ、楽しい学校生活が送れます。

本日、今までの体験を思い起こさせながら、いろいろな友達の違いにとらわれず、自分から進んで、いろいろな友達と仲良くしようとする心情を育てる授業を行いました。

御家庭においては、いろいろな友達の違いにとらわれず、相手の立場に立って、相手の心情を思い、温かい気持ちで接することの大切さについて、お話してあげてください。